



## Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Clínicas Quirúrgicas Básicas

Comentario final

Dr. Kikey Lara Martinez

Alumna: Janeth Araceli Álvarez Gordillo

Grado: 6 semestre Grupo: "A"

## Comentario final, conclusión.

Esta unidad fue muy interesante de acuerdo a los temas que se vieron en la clase. Como se sabe estos procedimientos son básicos en el conocimiento básico de la carrera de medicina humana, por lo tanto, todo lo aprendido se podrá poner en práctica.

Esta materia fue de gran importancia dentro de la carrera dado que es una materia complementaria para realizar procedimientos quirúrgicos, en este semestre específicamente en esta clase aprendí mucho, fue muy didáctica y la docente nos compartió sus conocimientos de acuerdo a su experiencia y conocimiento teórico.

Se agradece todo lo compartido en esta materia, y más que nada a la doctora que brindo su tiempo, su paciencia para enseñarnos y darnos un poco de toda la experiencia profesional que ha tenido a lo largo de su carrera como médico.

Este aprendizaje obtenido durante el semestre será de gran ayuda y apoyo durante la profesión como futuros médicos.

Las clínicas quirúrgicas básicas brindan una serie de técnicas que como lo dice el nombre brindaran conocimientos básicos durante los procedimientos que se realizan en la vida cotidiana, puesto que muchos de los mismos se ven a diario y son muy frecuentes a nivel intrahospitalario.

En este semestre conocimos las diferentes técnicas que se realizan frecuentemente, los materiales necesarios para cada una de las mismas y el desarrollo de las mismas.

El objetivo planteado al comienzo del semestre sobre el aprender lo necesario para la vida profesional se llevó a cabo, esto debido a las literaturas que se leyeron y en conjunto con videos que nos ayudaron demasiado.

Ahora al llevar acabo estos procedimientos ya sabremos la adecuada técnica y los diferentes materiales a realizar, como algún trauma o alguna cirugía mínima, la utilización de los instrumentos quirúrgicos, las suturas o las posiciones que requieren para los distintos procedimientos.

Gracias doctora por la paciencia y por brindarnos sus grandes conocimientos y por ser un ejemplo a seguir de una profesional de la salud dedicada, muy inteligente, y demás.

Gracias por preocuparse por que aprendiéramos lo más posible y por presionarnos para poder ser mejores médicos en un futuro.

Gracias por todo...